## **Pressemitteilung**

## JOYclub-Umfrage: Jede zweite Frau wünschte, dass ein körperliches Merkmal die Penislänge verrät

- JOYclub, eine der führenden Online-Communitys für Dating und Sex Education, hat den kürzlich bestätigten Mythos "Wie die Nase eines Mannes, so sein Johannes" auf Alltagstauglichkeit hin geprüft
- Beim Ranking von Porträts männlich gelesener Personen zeigte sich, dass die Nase aber nur bedingt aussagekräftig ist
- 46,1 % der befragten Frauen fänden es (sehr) gut, wenn es ein körperliches Merkmal gäbe, anhand dessen die Penislänge sicher zu erkennen wäre

Leipzig, 06.11.2025. Eine Studie südkoreanischer Forscher bestätigt den Mythos, dass die Größe der Nase ein wichtiger Anhaltspunkt für die Penislänge ist: Denn je größer in der Untersuchung die Nase eines Mannes war, desto länger war auch sein Penis. Gemessen wurde im nicht erigierten Zustand. Die Erotik-Community JOYclub wollte wissen, ob diese Erkenntnis mehr ein statistisches Datenspiel ist oder ganz praktische Auswirkungen im Alltag haben kann. Dafür sortierten 4.095 Mitglieder die Porträts von fünf Männern und einer nicht-binären Person nach der anhand der Nase geschätzten Penislänge. Die Penisse der Personen wurden zuvor für die kürzlich erschienene Video-Reportage "Penis! Hose runter, let's talk" vermessen – und von JOYclub anschließend das offizielle Ranking mit den Umfrageergebnissen verglichen.

Das Ergebnis widerspricht der südkoreanischen Studie: Von insgesamt über 23.000 abgegebenen einzelnen Schätzungen waren lediglich 14,3 % zutreffend. Den Befragten war es anhand der Nasengröße also nur bedingt möglich, auf die tatsächliche Penislänge zurückzuschließen und die Porträts in die richtige Reihenfolge zu bringen. Judith Langer, Sexologin und Kommunikationsmanagerin bei JOYclub unterstreicht: "Dass der Nasen-Penis-Vergleich im Alltag eher nicht funktioniert, erachte ich als sehr erfreulich. Denn gerade in puncto lustvolles Miteinander gilt es, einmal mehr hervorzuheben: Nicht nur jede Größe hat ihre Liebhaber:innen, sondern auch auf den Umgang kommt es an. Der ist lernbar – und so formulieren wir bei JOYclub zugespitzt, dass sexuelle Erfüllung keine Kunst ist."

## Fast jede zweite Frau wäre begeistert, gäbe es ein Merkmal für die Penislänge

Aber was wäre, wenn es ein körperliches Merkmal gäbe, anhand dessen die Penislänge sicher erkennbar wäre? Die Geschlechter sind hier gespaltener Meinung: 46,1 % der befragten Frauen fänden es (sehr) gut – und ebenso 33,7 % der Männer. Vor allem für gezieltes Sex-Dating scheint die Ein-Blick-Antwort praktisch, aber dennoch nur bedingt zielführend. Demgegenüber formulieren 43,9 % der Männer und 33,3 % der Frauen ein klares Nein.

## "Penismathematik ist wohl Grundlagenforschung"

Doch bei "Penis! Hose runter, let's talk" wurden die Penisse nicht nur vermessen, sondern die sechs männlich gelesenen Personen haben den Selbstversuch eines Penis-Ranking gewagt. Dabei ging es sowohl um die Selbsteinschätzung, wie lang der eigene Penis im

Verhältnis zu den anderen wohl ist, als auch im begleitenden Gespräch um Mythen und Stereotype. Das letztendlich fehlgeschlagene Vorhaben, die Penislänge von anderen körperlichen Merkmalen abzuleiten, kommentiert eine Person mit den Worten: "Penismathematik ist wohl Grundlagenforschung und prinzipiell bleibt es egal." Und eine andere betont: "Jeder kann nur das Beste aus dem machen, was er hat."

Der Selbstversuch ist im ersten Teil "Penis-Ranking: Wer liegt richtig?" der insgesamt <u>fünfteiligen Reportage</u> zu sehen, die im Rahmen der JOYclub-Sex-Education kostenlos für alle Mitglieder streambar ist.

**Daten:** Die Umfrage erfolgte im September 2024 unter 4.095 Mitgliedern der Online-Community JOYclub. Teilnehmende waren weiblich zu 44 % (n=1.804), männlich zu 55 % (n=2.255) und nicht-binär zu 1 % (n=36).

**Über JOYclub**: JOYclub (www.joyclub.de) ist mit über fünf Millionen registrierten Mitgliedern eine der führenden sexpositiven Online-Communitys für Dating, Events und Sex Education. TÜV-geprüft, mit kostenlosen On-Demand-Workshops namhafter Sexpert:innen, Interaktion in Forum und Livestream rund um Sex und Beziehung und Europas größtem kinky Eventkalender ebnet JOYclub den Weg in eine Welt, in der alle zu mehr Glück und Erfüllung finden. JOYclub bietet Mitgliedern einen geschützten Raum, um sich selbst zu entdecken, Vorlieben und Fantasien auszuleben – und ihr sexuelles Selbstbewusstsein zu stärken.

Kontakt: Judith Langer, Kommunikationsmanagerin und Sexologin, presse@joyclub.de